

Madrid, 27 de junio de 2025

‘Río Salvaje’ llega a Cuatro y recorre el planeta con el aventurero Kike Calleja al frente

El próximo lunes 30 de junio, a las 22:50 horas.

El formato adquiere una nueva dimensión saliendo de las fronteras españolas y recorriendo países de cuatro continentes: África, América, Asia y Europa

Una **travesía** de más de **100.000 kilómetros**, lo que equivale a dar dos vueltas y media al mundo, en busca de **aventuras, fauna y pesca extrema en los lugares más remotos del planeta**: ‘Río Salvaje’ llega el próximo **lunes 30 de junio (22:50h) a Cuatro** con el aventurero **Kike Calleja** al frente. El hermano de Jesús Calleja protagonizará su **primera gran aventura televisiva internacional** en solitario, que le llevará a recorrer **Brasil, Estados Unidos, Canadá, Uganda, Ecuador, Tailandia, Finlandia y España**.

La docuserie, producida en colaboración con Zanskar Producciones y grabada durante siete meses, combinará **acción, naturaleza extrema, cultura local y momentos de humor e improvisación**, en una odisea en la que Kike Calleja se enfrentará desde el primer día a todo tipo de situaciones -encuentros con tribus, barreras idiomáticas y ataques de mosquitos, entre otras- con **su particular estilo espontáneo y natural**.

La selva amazónica brasileña y una de las últimas tribus que aún pesca con arco, primer objetivo de Kike Calleja

La **primera entrega** de ‘Río Salvaje’ se desarrollará en el corazón del **Mato Grosso** brasileño, en plena selva amazónica, donde se encuentra el **río Telespíres**. Para llegar hasta allí, Kike Calleja hará uso de todo tipo de transportes: barcas, piraguas, todoterrenos, autobuses e, incluso, una avioneta. La expedición comienza con la **búsqueda de un jaguar** y continúa junto a una comunidad de los **indios yacabí**, una de las últimas tribus que aún pesca con arco. Kike Calleja aprenderá junto a ellos **técnicas ancestrales que transforman su visión de la pesca**, acercándola más a lo espiritual y natural.

Un emocionado Kike Calleja reconoce que *“ha sido muy emocionante convivir con tribus indígenas. Hemos estado viviendo en su casa, en su poblado.*

Hemos estado días con ellos para aprender su cultura, su forma de vivir, cómo cazan y cómo pescan. Ha sido algo único”.

Guiado por los consejos de la tribu, Calleja se lanza al río en busca de dos especies icónicas del Amazonas: **el pez lobo**, conocido por su poderosa dentadura, y la **payara gigante**, también llamado “pez vampiro” por sus dos colmillos de hasta 15 centímetros. El trayecto está marcado por un **calor asfixiante, lluvias torrenciales, ataques de mosquitos y encuentros con los garimpeiros, buscadores ilegales de oro.**